

## Los tres ORIGENES

**E**L CONSORCIO desde muy temprano, en la historia de la humanidad, comisionó a la división EC (engañar y confundir) a colocar bolas de humo alrededor del concepto... los tres ORIGENES. En su investigación, en busca de respuesta a las cuatro preguntas, el filósofo descubrió... una horrible fisura. Esta grieta, en el trabajo realizado por la división EC, está permitiendo que muchos humanos tengan conocimiento de los tres ORIGENES. Un buen ejemplo, de esta verdad es Anthony Flew, quien fue el ateo más famoso del mundo

La realidad es que división EC, no es tan poderosa como muchos demonios claman. El filósofo Lose Todo, en su informe, señala que las medidas de seguridad establecidas por la peligrosa división tienen muchos puntos débiles. La horrible realidad, es que muchos ateos están desertando, por culpa de los tres ORIGENES. Esta noticia causó enorme confusión entre los asistentes a la reunión y gritos de protesta invadieron el salón.

El líder del Consejo Superior usó su mazo de madera, para golpear con fuerza su escritorio, con la intención de controlar el desorden. Ante la ineficiencia del «mazo», el Malvado de malvados se levantó de su asiento, y grito con fuerza:

—¡Basta!

El escalofriante grito estremeció a todos los asistentes a la reunión. Inmediatamente la gritería y los abucheos cesaron. Al recobrar el control de la reunión, el líder señaló al filósofo y en su fea voz dijo:

—Favor de explicar.

El filósofo Lose Todo un poco confundido con la pregunta cuestionó:

—¿Explicar qué?

—El comentario... de que los ateos están desertando.

–No es un comentario... es una realidad, –aclaró el filósofo.

Su investigación sacó a la luz una verdad desconocida por los demonios. En el mundo espiritual, al igual que en el mundo físico, las noticias son manipulada. Cuando un cristiano se comporta como un ateo, la noticia es difundida, en todo el segundo cielo. Todo cambia, cuando un ateo, se convierte en cristiano. La noticia es manipulada para que pase desapercibida. La división EC además de engañar a los seres humanos, también tiene la tarea, de engañar a los demonios. El filósofo, molesto con el tema, dijo:

–El «Cash Cow» de EL CONSORCIO ha comenzado a «desintegrarse».

Esta noticia es; hiriente, ofensiva y alarmante, para los demonios.

**EL CONSORCIO** es una empresa, que funciona en el mundo físico, pero tiene intereses espirituales. Al igual que toda empresa en el mundo, esta alianza de corporaciones tiene un producto o servicio que se considera «Cash Cow». El término se aplica, al producto que más ingresos genera a la compañía. Es algo similar a la joya de la corona o la gallina de los huevos de oro del negocio. El producto que más ingreso aporta a EL CONSORCIO son los ateos, pues ellos producen energía negativa, a nivel industrial.

Usando un tono solemne, el filósofo repitió con tristeza:

–Los ateos están desertando.

Estas cortas palabras volvieron a alborotar el avispero. La pronta intervención del Malvado de malvados evitó que la multitud tomara el control de la reunión, con sus abucheos. Una vez más el líder del Consejo Superior, parado al lado de su asiento, confrontó al filósofo.

–¿Tiene alguna evidencia que respalde su reclamo?

–Si la tengo, –afirmó el filósofo mientras abría su informe.

En el informe, hay dos capítulos, dedicado a los desertores del atletismo. Uno de los desertores es Anthony Flew y el otro es Josh

McDowell.

1. Anthony tiene que ver con los «tres ORIGENES».
2. Josh McDowell tiene que ver con descubrir la verdad.

El GRAN Libro revela: «conoceréis la verdad y la verdad os hará libres» (Juan 8:32). En su intento de probar que Jesucristo es un farsante... Josh confrontó la verdad... y la verdad le hizo libre. El licenciado dijo:

–Estos dos ateos, orgullo de EL CONSORCIO, tuvieron un encuentro.

–¿Un encuentro con quién?, –preguntó el licenciado.

Arrugando su rostro, como si bebiera un purgante, dijo:

–Un encuentro con la misericordia de Dios.

Cuando algo similar ocurre en el mundo, la poderos empresa usa bolas de humo para ocultar la verdad, y mantener a los demonios engañados. ¡La verdad es que Dios está en control! Tan pronto, estos dos ateos tuvieron su encuentro con Dios, sus vidas cambiaron para siempre. Ambos desertaron del ateísmo para unirse al cristianismo.

Esta verdad asusta, incomoda y mortifica a los demonios.

**E**l informe del filósofo revela que Anthony Flew fue el «ateísta» más famoso del siglo 20. Nació en Inglaterra en el año 1923 en un hogar cristiano, siendo su padre un ministro de la Iglesia Metodista. Desde muy pequeño Anthony mostró poseer una inteligencia privilegiada. Este joven, a pesar de ser hijo de pastor, tenía sus ojos espirituales cerrados. Recibió una educación cristiana que le permitió conocer a Jesucristo de forma intelectual, pero no personal. Su intelecto lo alejó de la humildad y lo acercó a la arrogancia. Este joven se convirtió en el orgullo de EL CONSORCIO.

Anthony lleno de arrogancia, altanería y soberbia se burló de los temas religiosos por considerarlos en contra de la «razón». Hizo de la razón su «dios» y a los 15 años se proclamó ateo. Su aprecio

excesivo, por la razón, le hizo apartarse de Dios siendo muy joven. Es interesante señalar, que el Señor nunca se apartó de él, y no le tomó en cuenta sus burlas. Un día, algo inesperado ocurrió, el ateo tuvo un encuentro con «los tres Orígenes». ¡A partir de ese momento su ateísmo se derrumbó!

Según el informe, nunca es demasiado tarde, para disfrutar de la misericordia de Dios. A la edad de 81 años tomó consciencia de los tres «ORÍGENES». ¡Todo cambió en el 2004! En su vejez se les abrieron sus ojos espirituales.

A partir de ese momento dejó de ser ateo y murió como cristiano.

**Los tres ORÍGENES** están relacionados con las leyes de la naturaleza, la vida y el universo. Estas leyes no son producto de la casualidad, sino de una mente extremadamente inteligente, que todo lo que hace tiene un sublime propósito.

**Las leyes de la naturaleza:** Están basadas en matemática y no casualidad. El orden natural es regido por leyes matemáticas que los seres humanos no inventan, sino que las descubren. Estas leyes existían mucho antes de que el hombre fuese creado y son evidencias de un «diseño inteligente».

**Las leyes de la vida:** Ellas descartan por completo la casualidad. Una cosa es tener leyes físicas, que permiten la existencia de la vida; y otra cosa es la aparición de la vida en sí. No se está hablando de cualquier tipo de vida, sino de vida inteligente. El tratar de explicar la vida, sin darle crédito a Dios, requiere de una fecunda imaginación y una obstinada actitud.

**Las leyes que rigen el Universo:** Exponen su perfección y armonía. El cosmos es evidencia contundente de la grandeza de Dios. A través del Universo, Dios revela su eterno poder, y su naturaleza divina. Escrito está: «Porque desde la creación del mundo las cualidades invisibles de Dios, es decir, su eterno poder y su naturaleza divina, se perciben claramente a

través de lo que él creó, de modo que nadie tiene excusa.» (Romanos 1:20). El universo revela la existencia de un «diseño inteligente».

Hablar de «los tres ORIGENES» es aceptar la existencia de un «diseño inteligente» responsable de toda la creación. Esta declaración asusta a los demonios. EL CONSORCIO está preocupado, porque su antiguo aliado «la ciencia», le ha traicionado. Los que antes, exaltaban los postulados de los evolucionistas, ahora lo están cuestionando. Ante esta realidad, los ateos, han comenzado a mermar.

La división EC, con sus bolas de humo, a logrado que muchos humanos ignoren los tres ORIGENES.

**E**l segundo caso, presentado en el informe, menciona al ateo Josh McDowell. Una persona llena de amargura, dudas, incredulidad y falta de amor. Nació en «Union City», Michigan en 1939. Durante su niñez y juventud tuvo problemas para sentirse valioso y amado. Sus experiencias fueron tristes y dolorosas. La relación con su padre alcohólico y abusivo contribuyó grandemente a su baja autoestima. Su padre tenía una granja, y uno de sus ayudantes abusó sexualmente a Josh. Esta horrible experiencia dejó profundas cicatrices en este joven y contribuyó a que creciera con la agonizante idea de que era indigno de ser amado por los demás. En aquel tiempo, Josh culpaba a Dios por el «mal» del mundo y, en especial, por el mal experimentado en carne propia.

Según fue creciendo se alejó del Señor y se convirtió en un ateo agnóstico. Una especie de ateo que cree que Dios está bien lejos y no tiene control de su creación. El ateísmo de Josh entró en crisis durante sus estudios universitarios. En una de sus clases, el profesor solicitó a los alumnos identificar un tema, y preparar un escrito. Él seleccionó como tema a Jesucristo. Su trabajo investigativo tuvo la intención de exponer la falsedad del cristianismo, pero lo que descubrió le cambió su destino. ¡Dios está más cerca de lo que él pensaba y está en control de su Creación! El ateo se convirtió en

cristiano. «Evidencia que Exige un Veredicto» fue el título de su escrito universitario. En 1972 fue publicado y se transformó en uno de los títulos de mayor venta.

Lo que asusta a los demonios, es que Josh McDowell, no es una excepción a la misericordia de Dios. ¡Él está disponible para todo el mundo incluyendo a los ateos! Esta verdad relacionada con la «disponibilidad de Dios»; incómoda, desagrada y enfada a los habitantes del reino de las tinieblas.

**E**l licenciado se siente frustrado por el informe del filósofo. ¡No fue lo que él esperaba! No habló de las cuatro preguntas, sino que se concentró en que los ateos... están en peligro. Concluido con su informe, bajo un fuerte abucheo, descendió de la tarima en donde se encontraba. Los dos guardianes, vestidos con armadura medieval, le escoltaron fuera del salón.

Los mismos soldados entraron escoltando al médico hasta la tarima de los testigos. A diferencia del filósofo, que siempre anda mal vestido, el médico Nose Nada viste con elegancia. Sobre su fina camisa usa una bata blanca. En el cuello tiene su estetoscopio. Aunque tiene cuerpo de atleta, es cojo, sordo y usa un cuerno de toro como aparato auditivo. El médico Nose nada, cuyo apodo es No-no, fue recibido con un entusiasta aplauso.

Hay rumores de que el «médico» descubrió el «derramamiento del Espíritu».